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2010年6月25日—30日，我非常荣幸地参加了乐天大师举办的天骨功、天衣功及天时功修炼班。我们此次办
班的地方风景优美，那里四面环山，到处是鲜花，鸟语花香，绿村丛丛，中间有个水库，蓝天白云，倒映
在水中，构成一幅天然的山水画。特别是那白色的、紫色、红色的蝴蝶兰，真惹人喜爱，一座座木屋在槟
榔树林之中，置身其中，就仿佛进入人间仙境。

6月25日，大师传授了天骨功基本知识，同时乐天大师讲到了目前天功的形势，提出了今后三十年天功修
炼情况。在今后十年里，宇宙大师对天功的要求是在创造生命三大奇迹“长生不老、返老还童、起死回
生”上有所研究。在10—30年内神人（半人半神）诞生，人类生命线有一个升华，人类文明大跳跃成为现
实。

天恩浩大，难以报答，我们为救地球做些什么？大师说不要强求，有力出力，有钱出钱，多微笑，杂念少
一点，吃素就是救地球，多为地球着想，无为无不为，小舍小得，大舍大得，全舍全得；要发愿，愿要发
得大一点，肉体救不了，灵魂能送到光里。大师讲这十天里，要想取得好效果，就一定要改，每天意念、
语言、行为要注意，克服劣根性，把这个班办好。不要贪功，要开心，开心容易打开心，接收辟谷信息。
这次学习班上接到辟谷信息的学员很多。大师讲到德国学员辟谷好，亚洲学员较差，诱惑多，抵御能力较
差。不辟谷要全素食，让越来越多的人，从吃素开始，少杀生，减少动物亡灵的干扰，一步步走上修炼道
路，走上“三救”之路，回归之路。我本人虽然辟谷两年多了，但不是全辟，平时吃点菜、干果和水果等，
但这次学习班上我比在家里吃得多。在呼唤外星朋友那一天，我的外星朋友是木星上来的，他叫翠米，当
时我要他指点迷津，我有不对的地方请帮我指出来，翠米对我说：“你馋、贪吃”。后来几天我就注意了，
就吃得少一点。

在上天心功一课时，就是更换、更新、修复心、血管、血液、小肠系统时，我看到我的心拿出来后放在一
个长方形的盒子里，还有其他学员的好多颗心也放在盒子里，然后放进一架飞碟的舱里进行更换，我看其
中有两位学员的心的颜色发紫黑色。我的那颗心的颜色比去年在香港能量更换时的颜色浅了一点。

在6月29日大呼唤的时候，乐天大师和学员们一起跪在地上，大师双手托着学员们的承诺书，交上去的时
候，有学员看到一位神在学员们的承诺书上打印章，然后把每张承诺书发下去，在每一位学员的头上顶着，
神说这些承诺书很重。乐天大师也说这些承诺书很重。我当时看到一位身穿花袍的神坐在大师的那个坐位
上，看着大家。

大师说，在这里得到不难，回去就难，魏伯阳祖师要我们：珍惜、珍惜、再珍惜。大师说我们的元神比来
时干净了。回去怎么办？（1）确立一个信念，百折不挠，把康复寄托老师还是医院，看你的信念，你到
底信不信天功，与过去没有信心的作告别。（2）要多学习。在学习班上学弘一大师的精神，不仅使我知
道了好多修炼的道理，还使我知道了怎么样来康复自己，改变自己，懂得了大协作、大融合、大平衡的道
理。为什么叫大平衡，阴和阳平衡，肉体与灵魂平衡，人的身体是由肉体与灵魂组成的；大协调是金、木、
水、火、土五行协调。肺属金，脾胃属土，肝胆属木，肾属水，心属火，五行不协调就生病，特别是水和
火，水和土。

上述知识我以前不大懂，现在懂了，所以说这次学习班对我帮助很大，特别是6月30日的天时功修炼，大
师讲阳神功很重要，每个人都有时间流，然后逆向冲，今天组成一个集体的力量冲去，消因果。阳神可以
突破现实时间的阻制，自如地进入过去和未来。让我们的灵魂在时间流上随意穿梭，把握时间速度，操控
时间方法，时间可以加速、减速、停止、往前、后退，宇宙让我们在时间流上逆向冲去。大师说现在天功
传授的时间流还是最初级的、稍微的、滋润的、温和的逆向修炼，如果强学员受不了⋯⋯听着大师讲话，
我慢慢地进入了梦乡，也体会到了冲时间流的感受，我心中有说不出的喜悦。

大师呼唤三大古文明时间流的撞击时，当大师的天歌唱蕾米丽正气之歌时，我看到学员们一个个跳入水中，
我也跳了下去，开始，水冲到我的胸口上，天友们的团队精神很强，大家身穿着红色的功服，右手拿着火
炬，手挽着手向前冲，那水不是平冲的，而是从山上冲下来的。后来那水越来越大，一直冲到脖子，大家
还继续往前冲，我觉有点累，但心里很开心。后来当大师转唱到姆大陆和平之歌时，我跟天友们已爬到半
山腰，在我前面有一些功友，在我后面也有一些学员，这时我侧身向下看，看到山沟里还有几位学员站在
那里。我继续往上爬，快到山顶了，大师又转入唱亚特兰蒂斯大爱之歌，这时我的右腿往上一抬，翻身上
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了山顶。只见山顶上一片平地种了好多树，树林中间有一条石子小径，路的右边有一座茅屋，门关着，茅
屋外面是矮小的篱笆，竹门半开着，我说了一句话，这是什么地方？旁边有一声音告诉我说：“这是白鹿
书院。”当我再想问的时候，只听到大师说收功了。收功后我全身觉得轻松愉悦，我又一次体检到了天功
的神奇。

天神说分享很重要，要感恩，让更多的人知道，你们是先驱者。我从内心感激神给予我这个礼物，我一定
珍惜，一定要努力悔改。今后我要尽量多参加大师举办的学习班，来纯化意、心、灵，优化肉体，强化各
种功能，为“三救”作一点贡献。

王淑贞


